
INFORMATIONS  

 18 JUIN : Rencontre éveil à la Foi 

à 15h en l’église de Beaumont 
 

 19 Juin en la cathédrale de 

Coutances, consécration du 

diocèse au cœur de Jésus et de 

Marie 

Ordination d’Emmanuel Kolani 

 

 3 Juillet : Pèlerinage de la 

paroisse (voir article au dos) 

 

 10 juillet : la messe de ce  

dimanche aura lieu à Biville 

avec les jeunes du camp 

Dominique Savio 

 

 Rencontre européenne de Taizé 

à Turin pour les étudiants et les 

jeunes professionnels du 7 au  

10 juillet 

 

 Camp saint Dominique Savio à 

Biville pour les collégiens et les 

lycéens du 9 au 13 juillet 

 

 Pèlerinage diocésain à Lourdes 

pour tous du 22 au 28 août 

 

 2 messes seront célébrées en 

soirée au calvaire des Dunes 

pendant l’été  

 

 Pot d’accueil pour nos amis  

estivants 17 juillet et  

14 août 2022 
 

 

  

 INFORMATIONS PAROISSIALES LES OLYMPIADES DE LA CHARITE 

Samedi 4 juillet, l’ensemble des paroissiens du doyenné Cherbourg-Hague était invité à se retrouver à Biville pour une 
première : les Olympiades de la Charité. Après la pluie du petit matin, la journée a commencé par une course 
d’orientation à travers le village de Biville, en passant par le Calvaire et les petits sentiers, suivie du pique-nique. L’après-
midi des jeunes et leurs familles nous ont rejoints et nous avons pu ouvrir officiellement les olympiades. Un après-midi 
de jeux divers et variés où finalement chacun a gagné dans la joie et la fraternité. Merci et bravo aux organisateurs de 
cette belle journée. L’après-midi s’est terminé par un magnifique moment d’action de grâce offert au Seigneur dans la 
prière et la louange nous préparant à l’effusion de l’Esprit Saint.  

 

 

 

 

 

 

 

 

PELERINAGE PAROISSIAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sont devenus enfants de Dieu par le Baptême 

14 mai : Adriana DO NASCIMENTO à Digulleville 
21 mai : Lola CARDINE à Vasteville 
28 mai : Lylou PREVEL à Beaumont-Hague 
4 juin :  Aëlig LOUAVER-LE JOUANARD à Sainte Croix Hague 
11 juin :  Lucien GARCON et Loukas DIEUDONNE à Flottemanville 
 

 
Se sont unis par le sacrement de mariage  
  

11 juin : Mariage de Laura PHILIPPARD et Alexandre BOTHEREAU à Biville 
 
Nous nous sommes unis au deuil des familles  

 

11 mai : Françoise DURAND à Sainte Croix Hague 
20 mai :  Léon PLATON à Sainte Croix Hague 
24 mai :  Denise COSNEFROY à Vasteville 
27 mai :  Raymond LEPRESLE à Beaumont-Hague 
1er juin :  Joël LANGLOIS à Vauville 

EDITO                                              
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Au moment où j’écris ces lignes, je reviens de la maison de 

retraite où 11 frères et sœurs ont accueilli la grâce du 

Seigneur à travers le sacrement de l’onction des malades. 

C’était aussi pour moi une joie de fêter mes 15 ans 

d’ordination presbytérale au milieu de frères et soeurs aînés 

dans la foi. Je suis toujours touché par la confiance que des 

personnes marquées par la fragilité accordent au Seigneur. 

Elles nous rappellent que Dieu s’est révélé dans la fragilité 

humaine et qu’il nous accompagne chaque jour. Elles nous 

posent aussi la question de nos propres fragilités. Les 

acceptons-nous ? Nous pourrions parfois avoir la tentation 

d’être infaillibles. Dieu nous invite à nous aimer tels que nous 

sommes. Comme ces 9 jeunes qui ont dit par trois fois à Dieu 

: « je crois », devant l’assemblée. Magnifique célébration 

habitée d’une bien belle espérance. Merci à chacun d’eux de 

venir nous encourager sur notre chemin de foi.  

A compter du 1er septembre notre paroisse aura un curé. Je 

suis vraiment heureux de pouvoir continuer le chemin que j’ai 

parcouru avec vous depuis bientôt deux ans. Nous avons pris 

le temps de mieux nous connaître. J’espère que nous 

continuerons à le faire en prenant le temps de la rencontre. 

Comment ne pas te remercier Seigneur pour toutes les 

personnes qui répondent à ton appel dans notre paroisse pour 

un service ou une mission ? Je suis vraiment heureux d’avoir 

été témoin de votre disponibilité pour le service de l’Evangile. 

Répondre oui est toujours source de joie. Cette joie qui a été 

partagée à Biville lors des premières olympiades de la Charité 

où tout le monde est sorti vainqueur. Je souhaite que nous 

puissions porter ensemble un beau projet missionnaire pour 

témoigner de l’Evangile autour de nous. Que le vent de l’Esprit 

Saint vienne souffler sur notre paroisse pour porter toujours 

plus loin la bonne odeur de l’Evangile.  

Père Christophe FEREY,  
administrateur de la paroisse 

Juin 

2022 
Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague – 02.33.93.97.33 – paroisse.beaumont@diocese50.fr 
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LIVRE DE VIE 

 

 

 

 

DIMANCHE 3 JUILLET : PELERINAGE DE LA PAROISSE vers la 

grotte de Notre Dame de Fatima à Longuerac, pique-nique sur les 

bords de la Douve, visite du donjon du Plessis-Lastelle transformé 

en chemin de croix. Très beau panorama sur le Bauptois. Retour 

par le Mont Castre. Très beau site géologique de l’Isthme du 

Cotentin. Réservez ce dimanche pour passer un agréable 

moment dans la joie et la fraternité. 

 

 

 

 

 

 

Retrouvez toutes les photos 

sur https://www.coutances.cath

olique.fr/les-paroisses-et-les-

doyennes/bienheureux-thomas-

helye-de-la-hague/photos-

videos/fete-des-olympiades-de-

la-charite 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

            

 

    

LA MISSION D’ETE 

Une équipe s’est mise en place pour préparer une mission d’été à destination  

de nos amis estivants, mais également des habitants de la paroisse qui souhaitent 

y participer. 6 sorties nature seront proposées aux quatre coins de la Hague,  

menées par des paroissiens que l’on peut d’ores et déjà remercier pour leur  

engagement.  Des dépliants sont en cours d’impression, nous serons attentifs 

à ce qu’il y en ait tout l’été dans nos églises. N’hésitons pas à faire part de ces  

sorties autour de nous, dans nos villages où viennent des touristes, etc …, ce sont 

des rencontres très enrichissantes qui nous attendent dans la fraternité. 

- Le 13 juillet : autour de Beaumont 

- Le 20 juillet : de la baie d’Ecalgrain au nez de Jobourg 

- Le 27 juillet : autour de Vauville 

- Le 3 août : autour de Biville 

- Le 10 août : autour d’Omonville-la-Rogue 

- Le 17 août : autour de Gréville et Eculleville 
 

RENCONTRE AVEC LES JEUNES QUI ONT FAIT LEUR PROFESSION DE FOI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Louane , Lucie, Solveig, Armand, Clément, Edwin, Martin, Mathew, Zacharie, ont eu la joie de proclamer leur foi devant 

leurs familles, amis, et la communauté paroissiale rassemblés en ce jour de fête de l’Ascension.  Quelques jours 

auparavant, ils ont été interviewés pour la Voix de la Hague sur ce qu’ils allaient vivre, voici leurs réponses :  

Dans quelques jours, vous allez faire votre Profession de Foi. Pour vous, qu’est-ce que c’est la Foi ? 

 

 

 

Pour vous, qui est Jésus :  

 

 

 

 

 

Pourquoi faites-vous votre Profession de Foi ? 

 

 

 

 

 

Vous êtes allé(es) en retraite à Cosqueville. Qu’avez-vous découvert pendant ces 2 jours ?  

L’ambiance, vos souvenirs 

« J’ai découvert les sœurs franciscaines, les animateurs, de nouvelles amies Cloé, Clémence  

et Lisa qui faisaient du caté comme moi. L’ambiance était joyeuse et bruyante, et je 

garde de bons souvenirs comme quand on a mangé à la plage, le dortoir, le génie sans 

pantalon, et Cloé ». 

« Lors de cette retraite je me suis beaucoup amusée. Au début j’avais un peu peur, je n’étais 

pas trop en confiance, mais en fait c’était trop bien. J’ai pu me rapprocher de Dieu et de 

Jésus, les connaitre. Je me suis fait beaucoup d’amis, et en plus j’ai pu me confesser ». 

« Le Jour de l’arrivée, nous avons dû nous habituer à l’endroit mais ça s’est fait très rapidement, nous nous sommes 

installés dans le dortoir où certains ont dit « c’est un dortoir de films d’horreur », nous avons joué. Le week-end était 

trop bien en plus la nourriture était trop bonne ». 

Vous allez faire votre Profession de Foi, mais ce n’est pas une fin dans votre vie de chrétien, comment allez-vous dans 

l’avenir, poursuivre le chemin que Jésus vous a ouvert ? 

 

Une des communiantes a exprimé une prière de merci retranscrite ci-dessous : 

Je voulais dire une parole à Dieu : 
Merci Dieu, merci pour tout, merci de m’avoir pardonné mes péchés.  

Merci de m’accompagner dans ma vie, merci ! 
Jésus : 

 Merci d’être mon meilleur ami, d’être là pour moi, de pouvoir 
m’aider, merci ! 

Je voulais dire une chose à nos animateurs de caté :  Merci beaucoup 
Yveline et Philippe de nous avoir accompagnés lors de cette année de caté ! 

 

 

C’est d’avoir 

confiance en Dieu 

C’est une 

intuition, 

comme je suis 

croyant, je me 

dis qu’il faut que 

je la fasse 

C’est mon  meilleur ami, il 

m’aide dès que j’ai besoin 

de lui, à chaque 

évènement, à chaque 

choix, il est là 

C’est le Seigneur  

C’est le Sauveur 

Pour me rapprocher de 

Dieu et Jésus, les 

connaître, apprendre 

plus sur eux pour mieux 

les aimer et bien sûr 

passer du temps avec 

ma famille Pour que Dieu me 

connaisse mieux 

Je vais faire ma 

confirmation 

En allant à la messe 

C’est faire 

confiance à Dieu 

 

1 semaine après leur retraite de 
communion, 4 jeunes sont partis retrouvés 

d’autres jeunes du doyenné au  
Mont Saint Michel pour le week-end 

Retrouvez toutes les 

photos sur le site de la 

paroisse : 

https://www.coutanc

es.catholique.fr/les-

paroisses-et-les-

doyennes/bienheure

ux-thomas-helye-de-

la-hague/photos-

videos/celebration-

de-la-profession-de-

foi-2022 

 

 

 

Pendant la retraite à Cosqueville 

Pique-nique à Cosqueville 

 

 

 


